

Gemeinde Adelsdorf
Herrn 1. Bürgermeister
Karsten Fischkal
Rathausplatz 1
91325 Adelsdorf

Adelsdorf, den 04.08.2021

Adelsdorf hält zusammen – Antrag zur Ausrichtung eines Dankesempfangs für alle Beteiligten Hilfskräfte beim Jahrhunderthochwasser in Adelsdorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

im Namen der Fraktionen von CSU, Freie Wähler, Grüne, SPD und ABWI stellen wir folgenden

Antrag:

Die Gemeinde möge einen Dankesempfang für alle beteiligten Kräfte von Feuerwehr, THW BRK, etc. im Adelsdorfer Schloss ausrichten, um diesen für ihren herausragenden Dienst beim Jahrhunderthochwasser zu danken.

Begründung:

Am Wochenende vom 09.07. bis 11.07. musste unsere Gemeinde das wahrscheinlich schlimmste Hochwasser ihrer Geschichte erleben. Die Aisch wurde vom Fluss zum breschenden Strom und viele Hausbesitzer*innen mussten zusehen, wie ihre Keller, Höfe und Scheunen von den Wassermassen verschlungen wurden. Die Laufer Mühle musste evakuiert werden. Besonders betroffen waren die Ortsteile Lauf und Weppersdorf. Den betroffenen Bürgerinnen und Bürgern möchten wir über diesem Wege unser aufrichtiges Mitgefühl aussprechen.

In diesen erschreckenden Stunden gab es jedoch auch Lichtblicke. Selbst bei größten Herausforderungen können wir uns als Gemeinde auf unsere zahlreichen Hilfs- und Rettungsorganisationen wahrhaft verlassen. Egal ob Feuerwehr, THW, Rotes Kreuz, Landkreis- und Gemeindeverwaltung oder DLRG – alle halfen Hand in Hand, um uns alle zu schützen und größeren Schaden abzuwenden. Unzählige Einsätze und Hilfsleistungen wurden aufgefahren. Von Sandsackwällen bis Rettungen per Boot, alles hat funktioniert. Viele Gemeindegewerinnen und -bürger halfen zudem direkt mit.

Wieder einmal hat sich gezeigt: Adelsdorf hält zusammen. Gemeinsam sind wir als Gemeinde stärker!

Dennoch war der Einsatz für viele Kräfte auch ein Kraftakt – Für manche sogar lebensbedrohlich. Die ganze Nacht hindurch, teilweise mit vielen Stunden Dienst am Stück. Aus unserer Sicht lieferten unsere Rettungsdienste mehr als nur einen Dienst ab, sondern taten alles in ihrer Macht Stehende, um uns alle zu schützen.

Für dieses herausragende Engagement sollten wir uns als Gemeinde angemessen bedanken. Deshalb sollte die Gemeinde für alle Hilfskräfte einen Empfang (z.B. im Adelsdorfer Schloss) ausrichten.

Wir bitten daher um Zustimmung für unseren Antrag.
Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Uwe Pöschl	Tim Scheppe	Michael Auer
CSU-Fraktionsvorsitzender	Freie Wähler-Fraktionsvorsitzender	Grünen Fraktionsvorsitzender

Ralf Olmesdahl	Norbert Lamm
ABWI-Fraktionsvorsitzender	SPD-Fraktionsvorsitzender